

Dirjen Migas: Harga Minyak Bisa Capai US\$100 per Barel

JAKARTA (IM) - Direktur Jenderal Minyak dan Gas Bumi Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Tutuka Ariadi mengatakan harga minyak dapat mencapai US\$100 per barel akibat eskalasi konflik di Timur Tengah antara Iran dengan Israel.

“Dengan adanya konflik baru ini, Iran dan Israel, ini (harga minyak) sebetulnya tidak jauh dari angka US\$100. Saya katakan sependapat, kemungkinan besar harga ICP naik US\$100 (per barel),” kata Tutuka secara daring yang dipantau dari Jakarta, dikutip dari Antara, Senin (15/4).

Pernyataan tersebut ia sampaikan dalam webinar dalam webinar bertajuk, “Ngobrol Seru Dampak Konflik Iran-Israel ke Ekonomi RI” yang digelar oleh Eisenhower Fellowships Indonesia Alumni Chapter.

Berdasarkan data yang dimiliki oleh Kementerian ESDM, ICP (Indonesian Crude Oil Price) atau harga patokan minyak mentah Indonesia per 12 April 2024 sebesar US\$89,51 per barel.

Sebelum serangan Iran terhadap Israel, kata Tutuka, harga minyak sudah mengalami peningkatan kurang lebih US\$5 per barel tiap bulannya. “Kalau kita soroti ICP dari bulan Februari, sebetulnya dari Maret dan April naik terus. Kenaikan kurang lebih US\$5 per bulan,” ucap Tutuka.

Saat ini, kata Tutuka melanjutkan, pemerintah masih menunggu respons dari Israel terkait serangan Iran. Respons Israel nantinya akan menentukan apakah

harga minyak dunia akan meningkat secara berkelanjutan atau spike.

Adapun yang dimaksud dengan spike adalah peningkatan harga secara tajam untuk sementara waktu sebelum kembali turun. “Saya lebih cenderung untuk menunggu dulu apa reaksi dari Israel dan Amerika (Serikat) terhadap konflik tersebut. Jadi, masih diskusi, kemungkinan bisa lebih cenderung untuk spike dalam waktu yang tidak lama,” kata Tutuka.

Meskipun demikian, Tutuka menjamin harga BBM tidak akan berubah hingga Juni meski terjadi eskalasi konflik di Timur Tengah antara Iran dengan Israel. “Ya, harga BBM masih seperti itu (tidak berubah sampai Juni),” ujar Tutuka.

Lebih jauh Tutuka mengatakan bahwa Indonesia tidak mengimpor minyak dan gas dari Iran. “Tidak ada (impor migas dari Iran). Walaupun kita sudah menjalin kerja sama dengan Iran, tetapi tidak mudah untuk melakukan implementasi,” ujar Tutuka.

Tutuka mengatakan bahwa Pertamina lebih banyak mengimpor BBM apabila dibandingkan dengan minyak mentah. Sumber utama impor BBM Pertamina, kata dia, berasal dari Singapura (56,58 persen), Malaysia (26,75 persen), dan India (6,28 persen).

Sedangkan, untuk sumber utama impor LPG berasal dari Amerika Serikat, Uni Emirat Arab, dan Qatar. “Di sini ada negara yang bisa terlibat konflik, ya, misalnya di LPG ada Amerika Serikat,” kata Tutuka. ● dot



PENUMPUKAN KENDARAAN DI REST AREA TOL BATANG

Sejumlah kendaraan antre memasuki rest area 379A Tol Batang-Semarang di Kab. Batang, Jateng, Senin (15/4). Antrean kendaraan arus balik di rest area 379A sepanjang sekitar 50 meter itu menumpuk hingga di bahu jalan pintu masuk rest area, petugas mengimbau agar pemudik memanfaatkan waktu istirahat di rest area maksimal 30 menit guna menghindari terjadinya kemacetan.

Airlangga Bahas Langkah Antisipatif Redam Dampak Konflik Timur Tengah Bagi Perekonomian Nasional

Secara fundamental, perekonomian Indonesia relatif masih cukup kuat, Pertumbuhan ekonomi masih terjaga di atas 5% dengan inflasi yang terkendali. Sampai dengan Februari 2024, neraca perdagangan Indonesia juga masih mengalami surplus, dan menopang Cadangan Devisa yang pada posisi terakhir di Maret 2024 tercatat masih kuat.

JAKARTA (IM) - Konflik di Timur Tengah saat ini semakin memanas. Selain memicu ketegangan regional hingga ke tingkat global, eskalasi konflik ini juga akan berdampak kepada perekonomian global serta akan meningkatkan risiko makroekonomi bagi perekonomian Indonesia.

Merespons situasi tersebut dan guna mengambil langkah-langkah antisipatif, Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto menyelenggarakan rapat terbatas dengan seluruh unsur Kedeputian pada Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian berikut dengan sejumlah Duta Besar pada Senin (15/4).

“Rambatan dampak (eskalasi konflik) kepada pasar finansial Indonesia baru akan terlihat saat pembukaan pasar besok pagi (Selasa, 16/04). Namun langkah-langkah antisipatif akan disiapkan untuk menjaga kepercayaan pasar atas dampak potensi semakin meningkatnya harga komoditas terutama minyak akibat terganggunya pasokan, serta

kenaikan harga emas, sebagai aset safe haven, dan rambatan ke sektor lainnya,” kata Airlangga dikutip dari laman Kemenko Perekonomian.

Airlangga menyampaikan bahwa konflik tersebut juga akan menimbulkan gangguan pada rantai pasokan melalui Terusan Suez yang akan berdampak langsung setidaknya pada kenaikan biaya kargo. Produk yang terdampak antara lain gandum, minyak, dan komponen alat-alat produksi dari Eropa.

Secara fundamental, perekonomian Indonesia relatif masih cukup kuat, Pertumbuhan ekonomi masih terjaga di atas 5% dengan inflasi yang terkendali. Sampai dengan Februari 2024, neraca perdagangan Indonesia juga masih mengalami surplus, dan menopang Cadangan Devisa yang pada posisi terakhir di Maret 2024 tercatat masih kuat.

“Pastinya Pemerintah tidak tinggal diam, kita akan siapkan sejumlah kebijakan strategis untuk memastikan agar perekonomian nasional tidak terdampak lebih jauh.

Tentunya tingkat kepercayaan pasar kepada kemampuan perekonomian nasional untuk merespons dampak eskalasi konflik mesti kita jaga,” tegas Airlangga.

Pembahasan sejumlah respons kebijakan dalam rapat tersebut diantaranya terkait dengan respons dampak konflik di tingkat regional dan global, kinerja sektor

perbankan dan pasar modal, pengendalian inflasi, serta rencana koordinasi bauran kebijakan fiskal dan moneter dengan otoritas terkait untuk strategi pengendalian nilai tukar dan pengelolaan defisit anggaran ke depan.

“Kita harapkan para pelaku pasar untuk tetap tenang dan tidak mengambil langkah spekulatif. Pemer-

intah akan terus mencermati perkembangan global dan regional yang ada serta akan mengambil langkah-langkah yang kuat dan fokus dalam menjaga stabilitas sistem keuangan. Respons kebijakan yang terukur dari Pemerintah kita harapkan akan mampu memitigasi dengan baik dampak eskalasi konflik global saat ini,” tandas Airlangga. ● dro

Garuda & Citilink Terbangkan 80 Ribu Penumpang di Puncak Arus Mudik

JAKARTA (IM) - Maskapai Garuda Indonesia dan anak usahanya Citilink menerbangkan 80.243 penumpang pada puncak arus mudik Lebaran yang jatuh pada hari ini, Minggu (14/4). Total penerbangan sebanyak 531 penerbangan termasuk tambahan sekitar 53 extra flight.

Secara rinci, jumlah penumpang yang diterbangkan Garuda Indonesia sebanyak 37.541 penumpang, sementara Citilink sebanyak 42.702 penumpang.

Jumlah penumpang pada puncak arus mudik ini meningkat 6 ribu penumpang jika dibanding hari sebelumnya di mana Garuda Indonesia Group menerbangkan sekitar 73.951 penumpang.

Pada hari terakhir libur Lebaran yang jatuh pada tanggal 15 April 2024, Garuda Indonesia Group memproyeksikan mengangkut sekitar 77.934 penumpang terdiri dari 36 ribu penumpang yang dilayani Garuda Indonesia dan 41 ribu penumpang yang dilayani oleh Citilink.

Direktur Utama Garuda Indonesia Irfan Setiawan mengatakan, momentum

Lebaran tahun 2024 menjadi refleksi dari semakin pulihnya industri penerbangan setelah melewati situasi pandemi beberapa waktu lalu.

“Melihat catatan jumlah penumpang yang terus bertumbuh dari tahun ke tahun pasca situasi pandemi, kami menyadari peluang yang sangat besar yang harus disikapi secara optimal dalam menghadirkan pelayanan terbaik untuk para pengguna jasa,” kata Irfan dalam keterangannya, Minggu (14/4).

Dalam momentum puncak arus balik Lebaran tahun ini, Garuda Indonesia mencatatkan beberapa rute penerbangan yang menjadi favorit masyarakat seperti Denpasar, Surabaya, Medan, Yogyakarta, Singapura, Palembang, Makassar, Banjarmasin, Padang dan Semarang.

Sementara itu Citilink turut mencatatkan beberapa rute yang menjadi preferensi utama masyarakat seperti Medan, Batam, Banjarmasin, Surabaya dan Samarinda.

Khusus untuk penerbangan inbound menuju Bandara Internasional Soekarno-Hatta

yang menjadi hub utama mobilisasi masyarakat dalam arus balik Lebaran, Garuda Indonesia Group menerbangkan sedikitnya 32.128 penumpang di mana Garuda Indonesia menerbangkan 18.964 penumpang dan Citilink menerbangkan 13.358 penumpang dari total 191 penerbangan yang dioperasikan oleh Garuda Indonesia Group.

Jumlah tersebut masih terus bergerak dinamis mengingat arus balik Lebaran tahun ini diproyeksikan masih akan terus berlangsung setidaknya hingga pekan depan.

“Kami akan terus memantau situasi arus balik Lebaran 2024 yang diprediksi masih akan terus berlangsung setidaknya hingga Minggu (21/4) mendatang. Lebih lanjut, kami juga akan melakukan evaluasi secara berkelanjutan terhadap layanan penerbangan kami sepanjang peak season Lebaran 2024 ini demi meningkatkan pelayanan untuk pengguna jasa dalam menyambut peak season selanjutnya di tahun ini sehingga kelancaran operasional penerbangan kami dapat berlangsung lebih optimal,” kata Irfan. ● pan

Pertamina Patra Niaga Tambah 14,4 Juta Tabung LPG 3 Kg

JAKARTA (IM) - PT Pertamina (Persero) melalui anak usahanya, Pertamina Patra Niaga telah menambah pasokan LPG 3 kg sebanyak 14,4 juta tabung atau setara 43 ribu metrik ton (MT) di seluruh wilayah di Indonesia selama Ramadhan hingga H+3 Idul Fitri 2024.

Direktur Pemasaran Regional Pertamina Patra Niaga Mars Ega Legowo Putra mengatakan, tambahan pasokan LPG 3 kg ini dilakukan untuk memenuhi peningkatan kebutuhan masyarakat pada rangkaian Idul Fitri 2024.

“Stok di agen dan pangkalan resmi LPG 3 kg terpantau aman. Untuk itu kami mengimbau masyarakat membeli LPG 3 kg di pangkalan resmi agar mendapatkan harga sesuai Harga Eceran Tertinggi (HET) yang ditetapkan Pemda. Jika di pengecer, tentu

lebih mahal,” kata Mars Ega melalui keterangan di Jakarta, dikutip dari Antara, Senin (15/4).

Sementara itu, Corporate Secretary Pertamina Patra Niaga Irto Ginting menyampaikan, stok LPG 3 kg aman hingga 15 hari. Ia menyebutkan ketersediaan stok mulai dari SPBE hingga agen dan pangkalan adalah salah satu cara mengantisipasi lonjakan kebutuhan LPG 3 kg hingga masa libur Lebaran selesai.

Pertamina Patra Niaga juga telah menyiapkan 5.027 agen siaga dan pangkalan siaga yang tetap beroperasi saat libur untuk melayani masyarakat. “Kita terus monitor penambahan alokasi LPG 3 Kg ke daerah yang memang membutuhkan, dan tim lapangan terus melakukan pengecekan berkala di agen dan pangkalan siaga kami,” ujar Irto. ● hen



DODOL KHAS JAWA TONDANO DI GORONTALO

Warga keturunan Jawa Tondano (Jaton) membungkus adonan dodol menggunakan daun woka di Yosonegoro, Kabupaten Gorontalo, Gorontalo, Senin (15/4). Masyarakat Jaton di daerah itu mulai memasak dan menyiapkan dodol atau jenang untuk dibagikan dan disantap bersama pada tradisi Lebaran Ketupat yang digelar satu pekan setelah Idul Fitri.

BRI Sediakan Posko Mudik di Delapan Titik Strategis

JAKARTA (IM) - PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk atau BRI menyediakan Posko Mudik BRImo di delapan titik strategis rute mudik hingga 16 April 2024.

“Ini menjadi upaya BRI terus memberikan pelayanan dan fasilitas terbaik dalam memenuhi kebutuhan masyarakat selama periode libur Lebaran,” kata Direktur Retail Funding & Distribution BRI Andrijanto dalam keterangannya di Jakarta, Senin (15/4).

Dikutip dari Antara, delapan titik tersebut adalah Rest Area Km 14 B Jakarta-Tangerang, Rest Area Km 45 A Jagorawi, Res Area Km 57 A Jakarta-Cikampek, Rest Area Km 62 B Jakarta-Cikampek, Rest Area Km 72 A Purabaya, Rest Area Km 102 A Cipali, Rest Area Km 260 B Pejagan-Pemalang, dan Rest Area Km 519 A Solo-Ngawi.

Pada posko tersebut, BRI menyiapkan layanan berbagai transaksi, seperti membeli dan mengisi ulang BRIZZI, membuka dan mendaftarkan BRImo, hingga menyediakan berbagai permainan.

Sebagai informasi, BRImo dirancang untuk memudahkan nasabah

memenuhi kebutuhan transaksi, termasuk untuk alokasi uang dalam bentuk zakat, info, dan sedekah.

Per Desember 2023, aplikasi tersebut tercatat digunakan oleh 31,6 juta pengguna, meningkat 32,5 persen secara tahunan (year-on-year/yoy) dibandingkan dengan periode yang sama tahun lalu.

Di samping itu, jumlah transaksi BRImo mencapai tiga miliar kali atau tumbuh 69,2 persen yoy. Adapun untuk volume transaksi mencapai Rp4.158 triliun atau naik 55,8 persen yoy.

BRI optimistis hal tersebut menunjukkan kepercayaan yang tinggi terhadap mobile banking tersebut. Sebelumnya, BRI juga menyediakan layanan berbasis digital dengan beragam fitur yang semakin memajukan nasabahnya melalui asisten virtual bernama “Sabrina”, terlebih dalam memenuhi kebutuhan di masa lebaran.

Layanan tersebut tak hanya membantu dalam hal mencari kebutuhan selama perjalanan mudik Lebaran, tapi Sabrina juga bisa membantu untuk mendapatkan informasi produk dan layanan BRI dengan mudah dan kapan saja. ● dro



ARUS BALIK STASIUN GAMBIR

Sejumlah pemudik kereta api Argo Sindoro berjalan keluar setibanya di Stasiun Gambir, Jakarta, Senin (15/4). Menurut data PT Kereta Api Indonesia (Persero) Daop 1 Jakarta, pada arus balik H+4 Lebaran atau Senin (15/4) sebanyak 15.000 penumpang kereta api akan tiba di Stasiun Gambir.